

► **St-Martin :**
Une cigogne
relâchée devant
les enfants



Le Bonhomme picard du mercredi 6 octobre 2010

Saint-Martin-Longueau ► Aux marais de Sacy **La cigogne «Léone»** **a retrouvé sa liberté**

Après 41 jours de soins dans le centre de l'association ENVOL, «Léone», la cigogne noire, est de nouveau sur pattes.



Eric Desesquelles et les membres d'ENVOL ont remis neuf oiseaux en liberté, vendredi 1^{er} octobre...

C'est avec un petit pincement au cœur que les bénévoles de l'association ENVOL ont rendu sa liberté à «Léone», vendredi 1^{er} octobre, dans les marais de Sacy. «Léone», c'est le nom que les membres de l'association ont donné à une cigogne noire recueillie il y a quelques semaines dans leur centre de sauvegarde et de soins des oiseaux sauvages de Francastel. Un oiseau pour le moins rare dans nos contrées.

«Léone» est arrivée au centre le 21 août dernier après avoir été trouvée à Thiers-sur-Thève dans un état de dénutrition avancé et blessée à l'aile droite. «Quand elle est arrivée, elle ne pesait qu'1,4 kg, se souvient Eric Desesquelles, responsable du centre de soins d'ENVOL. Ou c'est un jeune oiseau qui est né tardivement, ou

c'est oiseau non débrouillard dans la recherche de nourriture. Quoi qu'il en soit, ses 41 jours de pension au centre de soins ont permis de la remettre sur pattes.

Star incontestable de la journée, «Léone» n'était pas son seul centre d'attraction. Faucou Crécerelle, chouette hulotte, épervier d'Europe... Ce même jour, neuf oiseaux recueillis et soignés par les bénévoles d'ENVOL ont été libérés dans les marais de Sacy. Le tout en présence d'élus et d'habitants de Saint-Martin-Longueau et sous le regard émerveillé des enfants de l'école communale.

F.C.

Les enfants de l'école de Saint-Martin-Longueau étaient aux premières loges.



... parmi eux, une cigogne noire qu'ils ont prénommé «Léone»

En vidéo sur
WWW.lebonhomme-picard.fr

